

Xylella, une lutte sous l'ét eignoir du fatalisme

Des acteurs touchés et plus que jamais mobilisés contre la bactérie qui a commencé à dévorer le couvert végétal de l'île. L'émission Place publique, proposée par RCFM en collaboration avec Corse-Matin, a pourtant révélé un combat qui semble de plus en plus inégal

C'est à 10h30, à l'heure où les gens commencent à se lever, que se présente à l'antenne de Corse-Matin l'émission Place publique. Elle est présentée par le journaliste Jean-François Basso, qui a été rejoint par le journaliste de RCFM, Jean-François Basso, et par le journaliste de RCFM, Jean-François Basso. Elle est présentée par le journaliste Jean-François Basso, qui a été rejoint par le journaliste de RCFM, Jean-François Basso, et par le journaliste de RCFM, Jean-François Basso.

60
COSTES EN COUVERTURE
ANNUELLE EN VIGILANCE
ÉVALUÉS À 1200 MILLIONS

10 000
HECTARES DE COUVERTURE
ANNUELLE EN VIGILANCE

107 000
HECTARES DE COUVERTURE
ANNUELLE EN VIGILANCE



Une séance de travail à l'initiative de RCFM et de Corse-Matin, le 10 septembre 2015.

«Un blocus végétal développerait une offre parallèle encore plus risquée»

«Un blocus végétal développerait une offre parallèle encore plus risquée»



Une séance de travail à l'initiative de RCFM et de Corse-Matin, le 10 septembre 2015.

«Un blocus végétal développerait une offre parallèle encore plus risquée»

«Un blocus végétal développerait une offre parallèle encore plus risquée»



Une séance de travail à l'initiative de RCFM et de Corse-Matin, le 10 septembre 2015.



Une séance de travail à l'initiative de RCFM et de Corse-Matin, le 10 septembre 2015.

"L'Etat donne une réponse administrative à une crise sanitaire"



Paul André Furlano, élu local, lors d'une séance de travail à l'initiative de RCFM et de Corse-Matin, le 10 septembre 2015.

«L'Etat donne une réponse administrative à une crise sanitaire»

Paul André Furlano, élu local, lors d'une séance de travail à l'initiative de RCFM et de Corse-Matin, le 10 septembre 2015.

«L'Etat donne une réponse administrative à une crise sanitaire»

Paul André Furlano, élu local, lors d'une séance de travail à l'initiative de RCFM et de Corse-Matin, le 10 septembre 2015.

QUESTIONS A...

Brigitte Dubouché, directrice de l'Institut de l'agriculture de Corse
"Je comprends les acteurs, c'est leur gagne-pain"



«Je comprends les acteurs, c'est leur gagne-pain»

Brigitte Dubouché, directrice de l'Institut de l'agriculture de Corse.

«Je comprends les acteurs, c'est leur gagne-pain»

«Je comprends les acteurs, c'est leur gagne-pain»